

Heilig Geist

Kath. Pfarramt Heilig Geist Höngg, Limmattalstrasse 146, 8049 Zürich

Telefon 043 311 30 30, Fax 043 311 30 31

www.kathhoengg.ch, info@kathhoengg.ch

Pfarrer, Dekan: Marcel von Holzen,
Tel. 043 311 30 35

Pastoralassistent: Matthias Braun,
Tel. 043 311 30 33

Pastoralassistentin: Pia Föry,
Tel. 043 311 30 36

Priesterliche Mitarbeiter: August Durrer

Sozialdiak. Mitarbeiterin: Nicole Jacot, Tel. 043 311 30 32

Jugendarbeiterin: Joyce Otazo, Tel. 043 311 30 34
Sekretariat: Sibylle Kontar
Monika Buxcel

Öffnungszeiten: Mo–Fr 8.30–12.00 Uhr
Hausdienst: Eugen Pretali, Tel. 043 311 30 38

Gottesdienste

7./8. AUGUST

19. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 7. August

18.00 Eucharistiefeier

Kollekte: Caritas Hospiz Zürich

Sonntag, 8. August

10.00 Eucharistiefeier

Kollekte: Caritas Hospiz Zürich

14./15. AUGUST

MARIÄ AUFNAHME IN DEN HIMMEL

Samstag, 14. August

18.00 Eucharistiefeier

Kollekte: Kovive – Ferien für Kinder und Familien in Not

Sonntag, 15. August

10.00 Eucharistiefeier

Kollekte: Kovive – Ferien für Kinder und Familien in Not

WERKTAGSGOTTESDIENSTE

Di 10.8. 18.00 Eucharistiefeier entfällt

Do 12.8. 9.00 Eucharistiefeier
vorgängig Rosenkranz

Do 12.8. 17.00 Eucharistische
Anbetung

Di 17.8. 18.00 Eucharistiefeier entfällt

Do 19.8. 9.00 Eucharistiefeier
vorgängig Rosenkranz

Do 19.8. 17.00 Eucharistische
Anbetung

1. JAHRESGEDÄCHTNISSE

15.8. Martin Fischer

LEGATE

19.8. Gabrielle Chaperon

Aktives Pfarreleben

VERSCHIEDENE VERANSTALTUNGEN

NEUES FIRMKURS-KONZEPT

Glaube wird heute nicht mehr selbstverständlich von einer Generation zur anderen weitergegeben und übernommen. Viele engagierte Christen bedauern, wie selten junge Menschen an Gottesdiensten teilnehmen, wie wenig diese oft mit der Bibel anfangen können.

Das liegt auch an etwas an sich Gutem: heute betrachten Menschen Glauben als ihre ganz persönliche Entscheidung, in die sie sich von niemandem dreinreden lassen; ohne, dass ich mich bewusst entscheide, ist Glaube weder für mich noch für andere etwas wert. Diese persönliche Entscheidung ist sicher vor 17 kaum möglich. Einen Entscheidungsprozess, nach Möglichkeit für ein Leben, das vom Glauben, von einer persönlichen Beziehung zu Gott geprägt ist, möchte der Firmkurs fördern oder vielleicht erst in Gang bringen. Zunehmend schwierig ist dabei, dass junge Menschen sich zwar durchaus Gedanken darüber machen, wie sie leben und was sie glauben wollen, dass aber Glaube, Religion scheinbar in ihrem Alltag kaum vorkommt, schon gar nicht in Gemeinschaft, etwa im Gottesdienst, erlebt wird. Auch deshalb ist der neue Firmkurs «praxisnah»: statt unter sich zu bleiben, sollen die Jugendlichen in der Pfarrei und auch während der Firmreise nach Assisi und Rom Glaube und Kirche erleben, statt nur nachzudenken, werden sie in Workshops selbst aktiv für Ziele, die ihnen wichtig sind.

Ziel dabei ist, dass sie entdecken: Glaube, in Beziehung zu Gott zu sein, gibt mir Kraft und Orientierung für mein Leben. Dass sie Glaube als Chance für sich entdecken und anderen davon erzählen, das wünsche ich den jungen Menschen, die mit dem Infoabend am 26.8. ihren Firmkurs beginnen und, so hoffe ich, sich für die Firmung im nächsten Jahr entscheiden.

Matthias Braun

Vorschau

KONTEMPLATIONSABEND IN DER REF. KIRCHE HÖNGG

Mo, 23. August, 19.30–20.30 Uhr

@KTIVI@ SPIEL- UND BEGEGNUNGSNACHMITTAG

Do, 26. August, 14.00–17.00 Uhr
Pfarreizentrum

INFOABEND FIRMKURS

Do, 26. August, 19.00–21.00 Uhr
Pfarreizentrum

TURNEN 60+

Fr, 27. August, 9.00–11.00 Uhr
Pfarreizentrum

HELPERFEST

Fr, 27. August, 18.00–23.00 Uhr
Pfarreizentrum

MEDITATIVER KREISTANZ

Mo, 30. August, 17.00–18.30 Uhr
Kirche

BEGEGNUNGSNACHMITTAG DER FRAUENGRUPPE

Di, 31. August, 14.00–17.00 Uhr
Pfarreizentrum

TURNEN 60+

Fr, 3. September, 9.00–11.00 Uhr
Pfarreizentrum

SEGELREISE DER FIRMANDEN VOM 14. BIS 18.8.2021



Das letzte Mal Segelreise fand vor drei Jahren statt. Ach, das scheint weit weg zu sein! So viele Ereignisse, die dazwischen liegen ... Damals war ich, Joyce Otazo, als Hilfsleitung mit auf dem Schiff.



Dieses Mal übernehmen Andreas Hüsgen, unser Religionspädagoge, und ich die Hauptleitung. Endlich kann diese Reise wieder angetreten werden. Die Nostalgie wird bald vorüber sein und ein neues Abenteuer startet auf der weiten See im wunderschönen Watten- und Ijsselmeer.

Joyce Otazo